

sábado 10 de abril de 2021

La Laguna y Cinedfest se unen para acercar la técnica cinematográfica a las personas con discapacidad como forma de expresión audiovisual

Las asociaciones podrán presentar sus cortos y optar a los Premios Enclave de Canarias



El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna y Cinedfest se han unido para que las asociaciones de personas con discapacidad del municipio puedan participar en este Festival educativo de cine, una iniciativa que incluye una serie de talleres con todos los recursos y conocimiento necesarios para que exploren el lenguaje audiovisual como forma de expresión y que les permitirá presentar sus cortos en este certamen, así como optar a los Premios Enclave de Canarias. Además, estos galardones incluirán una mención especial al mejor film de un centro enclave de La

Laguna y Bienestar Social entregará el trofeo Personas Mayores.

Estos talleres con las asociaciones, que se realizan por primera vez en La Laguna, se enmarcan en un amplio conjunto de acciones del Área de Bienestar Social orientadas a garantizar el acceso a la cultura del colectivo de personas con discapacidad del municipio, una actuación que va más allá y que apuesta por convertirles en creadores y partícipes de la construcción cultural de La Laguna.

El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, destaca la importancia de que “reflexionemos sobre la discapacidad desde la discapacidad, para avanzar en la integración, el respeto y generar nuevos espacios de expresión y creación artística que son verdaderos impulsores del desarrollo psicosocial de muchísimas personas”.

El director de Cinedfest, David Cánovas, manifiesta que “nos hace mucha ilusión que el Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna colabore con el Festival impulsando la categoría Enclave y el colectivo de Personas Mayores, posibilitando la creación de nuevos trofeos y premios para esta modalidad y, sobre todo, propiciando la incorporación de asociaciones que nunca han disfrutado del material didáctico y de la formación presencial u online de Cinedfest”.

Para Ascanio, esta colaboración de Cinedfest es una aportación importante al compromiso municipal con la accesibilidad y el apoyo a colectivos que representan a los más de 17.000 vecinos y vecinas de Agüere que presentan alguna discapacidad.

“Tenemos por delante el importante reto de la integración; lograr un municipio sin barreras, de inclusión real y desarrollo e igualdad plenos de todas las personas, con independencia de sus capacidades. Para sacar adelante todos estos proyectos en el 2021, hemos hecho todo lo posible por plasmar estos compromisos estratégicos en los presupuestos municipales, con un incremento notable en las partidas en materia de discapacidad”, señala el concejal.

Clases teórico-prácticas

Las asociaciones tendrán acceso a todo el material didáctico de Cinedfest, que incluye guías didácticas de cine, videotalleres realizados por profesionales del sector audiovisual, videotutorías, clases maestras online y situaciones de aprendizaje, así como un asesoramiento constante. Además, se les ofrecerán clases teórico-prácticas de cinco horas de duración, donde alumnado y docentes se familiarizarán con el lenguaje audiovisual y la técnica cinematográfica.

Aquellas asociaciones que, posteriormente, escriban y realicen un cortometraje, podrán participar en la fase final del Festival, de modo que sus trabajos se publicarán en el portal web y podrán optar a los Premios Enclave de Canarias, los cuales se entregarán en una gala final que se celebrará a mediados del mes de junio en los Multicines Tenerife de La Laguna.

Se designarán tres premios, con sus correspondientes trofeos, diplomas y dotación técnica audiovisual, así como una mención especial al mejor trabajo elaborado por un centro enclave de La Laguna. Además, el Área de Bienestar Social será la encargada este año de entregar el trofeo Personas Mayores, con el que se quiere reconocer la propuesta que mejor refleje los valores relacionados con el colectivo de mayores.

Esta acción se enmarca en la estrategia de La Laguna para su inclusión en la Red de Ciudades Amigables con las Personas Mayores, una iniciativa de la Organización Mundial de la Salud que promueve el reconocimiento a la diversidad de las personas mayores, el respeto a sus decisiones y opciones de forma de vida, la promoción de una cultura de inclusión compartida por personas de todas las edades, así como la anticipación y respuesta, de manera flexible, a sus necesidades y preferencias relacionadas con el envejecimiento activo.

Octava edición

Cinedfest celebra este año su octava edición con una trayectoria que suma más de 2.400 cortometrajes de ficción y que supera 49 millones de visitas en YouTube. Cada año, participan más de 250 centros educativos de toda Canarias en este festival, al que pueden concurrir grupos de infantil, primaria, secundaria, bachillerato, FP, CEPA, escuelas de Arte, escuelas oficiales de idiomas, universidades y escuelas de cine.